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皆 様 と 政 治 を つ な ぎ ま す

平成31年度
予算案を可決

　平成 31 年度一般会計当初予算総額は、
85億円で、前年比 0.8％増です。
　予算額が最も増えたのは農林水産業費
で、農協トマト選果機改修に対する補助
金が 5,714 万、小水力発電基本設計委託
料が 2,118 万、昨年度から取り組んでい
る祖母山林道整備に 4,242 万（昨年比
882 万増）などが大きなものです。
　土木費は、三田井・岩戸地区のまちづ
くり事業の工事が進み、2億 2,200 万（昨
年比 8,900 万増）、　南平団地建替工事に

　3 月 4 日から３月 20 日の 17 日間の会期にて、「平成
31年度一般会計予算案」を含めた 31議案を慎重審議し、
全議案原案通り可決しました。

2億 1,804 万（昨年比 1,122 万増）となっ
ています。　
　一方、大幅な減額となったのは民生費
で、天岩戸保育園の建て替え事業が終了
したためです。

農林・土木が増、民生が減
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毎週水曜、360 にて「みんなの語り場、
KATARI Bar」と題し、バーの店長をして
います。お気軽にお立ち寄りください。
■場所：360（無我夢中の下）
■日時：毎週水曜　18:00 ～ 21:00
※都合により開店していないこともあり
　ます。ご了承ください。

議会や政治のことを
身近に感じてもらえ
るように、発信中で
す。ぜひ、読んでみ
てください。

語りませんか？ ブログもお読みください

問）森林経営管理法が平成 31 年４月か
　　ら施行され、町が森林管理を受託で
　　きるようになる。
　　再造林が進まない現状を考えると、　
　　長伐期の林業がよいと考えるが、ど
　　のような森林管理を目指すのか。
答）民有林は所有者の意向を優先させる
　　必要があるため、31 年度から意向調
　　査を実施する。
　　しかし、公益機能を期待する区域も
　　あり、所有者との協議も必要である。

問）森林管理の財源として、31 年度から
　　森林環境譲与税が導入され、1,600
　　万円程が国から譲与されるが、その       
　　使途は。　　　　　　　　　　
答）意向調査をはじめ、町単独の事業を
　　計画している。

問）新たな法制度や林業の課題の啓発が
　　重要と思うが予定は。
答）予定していなかったが検討したい。

林業振興について一般質問をしました

問）新町長は選挙時、高校の支援につい
　　て発言していたが、具体的に予算化
　　する予定はあるか？
答）まずは中学校の統廃合を検討したい。

問）幼保無償化後、希望者が増え、待機
　　児童が発生するのでは？
答）幼稚園は増えるかもしれないが、保
　　育園は影響は少ないと思われる。

問）ときわ園を黒字にするには満床にす
　　る必要があるが現状は？
答）措置が妥当な場合でも本人の意思が
　　最優先され、断られることもある。

問）農業後継者を育成する学校を町がつ
　　くってはどうか？
答）31 年度で、地域おこし協力隊の指導
　　を生産者にお願いする予定である。

一般会計予算審査特別委員会にて質疑をしました
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